

Aus der Grundschule Hohenbucko

Klassenfahrt der Klasse 6

Wir die Klasse 6 der Grundschule Hohenbucko hatten vom 07. bis 09.05.2025 eine Klassenfahrt zur Jugendherberge in Lübben. Am Tag der Anreise warteten wir alle gespannt auf die Zimmer. Nach 1 bis 2 Stunden Wartezeit durften wir endlich auf unsere Zimmer, bezogen unsere Betten und konnten erstmal ankommen. Danach beschlossen wir, die Schlossinsel in Lübben ein wenig zu erkunden. Auf dieser gab es einen sehr beliebten Wasserspielplatz. Nach der Schlossinsel sind alle nochmal etwas Kleines einkaufen gegangen. Und wir waren dann auch schon wieder auf dem Rückweg zur Jugendherberge.

Am zweiten Tag waren wir alle super aufgeregt, unser Ziel an diesem Tag war nämlich der Kletterwald in Lübben. Als wir dort ankamen, gab es für uns eine kleine Einweisung und dann konnte es auch schon losgehen. Wir hatten alle totalen Spaß, auch wenn manche vom Eichhörnchenparcours abgesetzt werden mussten.



Danach gingen wir zum Marktplatz und Frau Kottke spendierte uns dort ein Eis. Anschließend ging es auch wieder zurück zur Jugendherberge. Abends gab es für uns eine Überraschung. Es wurde gegrillt und danach gab es eine mega coole Kinderdisco. Am Tag der Abreise packten wir unsere Sachen und gingen zum Frühstück. Anschließend gingen wir auf den Hof, unterhielten uns und wurden später abgeholt.

Mariella aus der Klasse 6